



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
CONSEJO UNIVERSITARIO
Ciudad Universitaria de Caracas

EL CONSEJO UNIVERSITARIO
DE LA
UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

El Consejo Universitario de la Universidad Central de Venezuela en la Sesión Ordinaria del día miércoles 03-10-2018, en vista de la dramática situación económica y social que vivimos los Ucevistas, **aprobó** declarar la emergencia humanitaria de todos los Profesores, Profesionales, Empleados, Obreros y Estudiantes, con base al Informe presentado por la Institución Universitaria y la Asociación de Profesores (APUCV), en relación a la actual situación de la Seguridad Social, y la grave crisis salarial y presupuestaria que vive la Universidad Central de Venezuela.

Dado, firmado y sellado en el Salón de Sesiones del Consejo Universitario de la Universidad Central de Venezuela, Ciudad Universitaria de Caracas, a los tres (03) días del mes de octubre del año dos mil dieciocho (2018).

CECILIA GARCÍA-ARROCHA MÁRQUEZ
Rectora-Presidenta

AMALIO BELMONTE GUZMÁN
Secretario